

ouvert pour toutes les familles habitant et travaillant sur les communes du Sivom. Espace dédié aux rencontres, jeux, échanges pour enfants et adultes, pour parler avec d'autres parents et les accueillantes (professionnels de la petite enfance).

Rens. au 04.93.41.16.20 ; www.sivom-villefranche.org

Enquête de l'INSEE

Jusqu'au samedi 25 juin sur la commune de Villefranche-sur-Mer, une Enquête statistique sur les Ressources et les Conditions de Vie des ménages.

Cette enquête s'inscrit dans un dispositif statistique Européen et porte sur les ressources et les charges des ménages, les conditions de logement, ainsi que sur la formation, l'emploi et la santé des individus. Un enquêteur de l'INSEE prendra contact avec eux. Il sera muni d'une carte officielle l'accréditant.

SAINT-JEAN

Le programme de la journée polynésienne

La journée Polynésienne dimanche 12 juin se déroulera Plage Cros dei Pin avec un programme de partage sur les coutumes et modes de vie propres au Pacifique Sud et tout Particulièrement Wallis et Futuna. Danses, tatouages,

et préparation du repas . 12 h : Le repas traditionnel sera servi sur la plage Cros dei Pin Dans le même temps, début des danses et musiques traditionnelles . 14 h : Courses aux paniers de fruits, râpe coco, pêche à l'épervier. . 18 h : messe polynésienne sur la terrasse du Club nautique.

BEAULIEU

Cycle Danse et Cinéma tous les dimanches

Parcours autour de la danse contemporaine et de deux immenses chorégraphes : Pina Bausch et Ohad Naharin, dit « Mr. Gaga ».

Dimanche 12 juin à 19 h : « Les rêves dansants, sur les pas de Pina Bausch ».

Dimanche 19 juin, à 19 h et **dimanche 26 juin**, à 17 h : « Mr. Gaga, sur les pas d'Ohad Naharin », en VO. Réservation conseillée.

Rens. 04.93.87.84.38 ;

infos@cinemadebeaulieu.fr

Cinéma de Beaulieu, avenue Albert 1^{er}, www.cinemadebeaulieu.fr

Exposition à la bibliothèque pour tous

Jusqu'au **vendredi 17 juin**, l'exposition de peintures d'Andrea Poos est visible aux horaires d'ouverture de la bibliothèque, boulevard Marinoni.

« Une opportunité remarquable »

Même si les Domaines ont – dans le cadre de l'acquisition de deux lots séparés – modifié leur estimation avec un différentiel à la baisse de 564 432 euros,

maire, « L'avis du Domaines est une formalité obligatoire qui ne lie toutefois pas la décision communale, à partir du moment où celle-ci est motivée pour des raisons d'intérêt communal et général. Il s'agit d'une opportu-

de l'absence de terrains libres ». Et de rappeler que la proposition du promoteur de vendre au prix de revient est très en dessous des tarifs fixés dans la grille de commercialisation du pro-

gements vont augmenter le patrimoine de la commune. Je suis persuadé qu'une fois occupés, ils auront déjà pris 10 % de leur valeur », a ajouté le maire, satisfait de cette opération.

SYLVIE RUDENT

VILLEFRANCHE-SUR-MER

Samedi 11 Juin 2016

Dix-sept classes à la découverte du monde marin de l'Observatoire

Jeudi prochain, dans le cadre du Jardin des Sciences organisé par le « Centre Sciences, La main à la pâte », les 17 classes des écoles primaires de L'Ariane, à l'Est de Nice, présenteront au public les résultats des travaux effectués tout au long de l'année en sciences. Cette année, la classe de CM1-CM2 de l'école Marcel Pagnol a travaillé sur le thème de la mer et ses enjeux pendant huit séances.

Ce projet a été réalisé en partenariat avec l'association « Les petits débrouillards » qui a dépêché un animateur pour assister l'enseignante, Alexandra Hazard, dans ses recherches. « Cela entre dans le cadre Université, mené par notre association au niveau national, qui cherche à rapprocher le monde de la recherche des jeunes et enfants issus des quartiers prioritaires », précise Soledad Tolosa, coordinatrice de l'antenne villefrancoise. Après la théorie, les enfants sont donc passés à la pratique, hier, avec une séance sur la plage des Marinières le matin, puis une visite de l'Observatoire Océanologique de Villefranche-



Les enfants ont travaillé sur la mer et ses enjeux.

(Photo J.-M.P.)

sur-Mer « pour permettre aux jeunes d'échanger sur leur projet avec des spécialistes de l'océan mais aussi de comprendre le quotidien des scientifiques et leur recherche ».

Le matin, les ateliers ont été consacrés à l'étude de la salinité et de l'acidification des océans, la récolte de déchets

végétaux et l'observation à la loupe de la faune en bord de littoral. Certains chercheurs de l'Observatoire reconnaissent que leur vocation était née... « un jour de sortie de classe ». Qui sait, si des graines de chercheurs ne sont pas en train de germer ?

JEAN-MICHEL POUPART